

新徳新聞

<http://www.shin-toku.com>

第45号 2009年6月

発行日：2009年5月31日(第1版第1刷)

0233-23-3434

shinjo-tokushukai@shin-toku.com

発行者

医療法人徳洲会 新庄徳洲会病院
総務課 企画・広報
〒996-0041 山形県新庄市大字鳥越字駒場4623

もくじ

2面 入職式 12名を新たに迎えて

3面 心肺蘇生法講習会ってどんな内容？

院内の出来事

ふれあい看護体験

病棟レクリエーション(6階)

番外編 3男坊(東根市)

ピアノコンサート開催のご案内

日 時：6月8日(月) 昼の部 午後2時～ 夜の部 午後6時～

会 場：当院1階 通所リハビリテーション室

出 演：岳本恭治 山季布枝

入 場：無 料

皆さんのご来場をお待ちしております。

入場
無料



平成21年度健康友の会総会報告

平成20年度決算書

平成20年4月1日～平成21年3月31日

収入の部

科目	決算額
会員費	1,407,500
共済加入手数料	4,980
雑収入	78,411
繰越金	72,691
合 計	1,563,582

支出の部

科目	決算額
事務局費	1,305,650
会議費	9,608
事業費	223,062
租税公課	2,000
備品費	0
諸 費	2,952
予備費	10,060
合 計	1,553,332

収入合計 支出合計 平成21年度繰越金
1,563,582 - 1,553,332 = 10,250

平成21年度予算書

平成21年4月1日～平成22年3月31日

収入の部

科目	予算額
会員費	1,578,000
賛助金	0
雑収入	55,000
繰越金	10,250
合 計	1,643,250

支出の部

科目	予算額
事務局費	1,318,460
会議費	30,000
事業費	235,000
租税公課	2,000
備品費	5,000
諸 費	5,000
予備費	47,790
合 計	1,643,250



平成21年度事業計画

- 一、健康祭りの開催
- 二、新田川畔桜回廊の整備
- 三、医療講演会への協力
- 四、会員へのサービス事業の実施
- 五、会員によるボランティア活動の実施
- 六、徳洲新聞の配布

新庄徳洲会病院 健康友の会 事務局

4月12日(日)当院通所リハビリテーション室において、平成21年度健康友の会総会が開催されました。当日は、各地域の会員の皆さん、笹壁院長をはじめ、大友看護部長、成田事務長よりご出席頂き、誠にありがとうございました。
須藤会長の挨拶後、議案審議に入りその結果、提案された議案は原案通り可決されました。また、参加された方からも貴重なご提案をいただき、早速実現に向け活動を開始しております。
引き続き、笹壁院長による「先生、どうしたらいいでしょうか? むう、難しいですね」と題した医療講演が行われ、真剣に聞き入る姿が印象的でした。
今後も、新庄徳洲会病院と健康友の会は、共に発展を目指し努力して参りますので、皆さんのご理解とご協力をお願い致します。



おべでってけろ～

(覚えてくださいという意味)
※方言「～けろ」は、「～(して)ください」

院内の展示品や場所、人に注目

今回は、新入職者の意気込みをご紹介します。

12名の新入職者を迎えて

4月1日、当院会議室にて入職式が行われ、院長から辞令が一人ひとりに交付されました。

皆さんどうぞよろしくお願ひします。



5階病棟
保健師・看護師
角川 美緒
(大蔵村出身)

笑顔で毎日頑張ります。



薬剤科
薬剤師
長田 大
(東京都出身)

慣れない土地での仕事ですが、
自分なりに精一杯努力をし、
様々なことを学びたいと思います。



臨床工学科
臨床工学技士
佐藤 佑太
(酒田市出身)

患者さんの笑顔のために頑張るぞ。



診療放射線科
診療放射線技師
高山 美季
(新庄市出身)

早く仕事を覚えられるように
頑張ります。



リハビリテーション科
理学療法士
増川 宏香
(新庄市出身)

患者さんと接する時間を大切に、
毎日楽しく仕事ができるように
頑張っていきたいと思います。



リハビリテーション科
作業療法士
佐藤 円
(岩手県出身)

毎日気合いを入れて、日々多くの
ことを学んでいきたいです。



リハビリテーション科
作業療法士
早坂 智美
(真室川町出身)

1日1日精一杯頑張りますので、
よろしくお願ひします。



リハビリテーション科
作業療法士
石川 雅俊
(新庄市出身)

思いやりを持ち、
精一杯努力していきます。



リハビリテーション科
言語聴覚士
菅根 伊代
(大蔵村出身)

仕事と育児の両立を目指し頑張ります。
皆さんよろしくお願ひします。



栄養科
管理栄養士
海藤 由紀子
(新庄市出身)

患者さんの顔を思い浮かべながら、
納得のいく仕事を目指し頑張ります。



栄養科
管理栄養士
斎藤 伸幸
(新庄市出身)

患者さんの笑顔を1つでも多く
見られるように頑張ります。



医事課
第二種情報処理技術者
日野 和彦
(大阪府高槻市出身)

初心を忘れず、緊張感を持って
仕事に取組みます。



介助の基本を実習中

心肺蘇生法講習会ってどんな内容？



医療講演の窓口となる地域医療連携室には、5月に入ると最上地域の各学校より「心肺蘇生法の講習会を行ってほしい」や「AEDの使い方を教えてほしい」という問い合わせが多く寄せられます。

そこで、5月18日に最上町立富沢小学校を会場にして行われた「心肺蘇生法講習会」の様子をご紹介します。

※AEDとは…

自動体外式除細動器。体外に貼った電極のついたパッドから自動的に心臓の状態を判断し、心室細動という不整脈を起こしている場合、強い電気ショックで、心臓の状態を正常に戻す機能を持っている。

左上は、講習で中心となっている救急救命士の渡部佳裕です。写真は去年の向町小学校での様子。

17:40



荷物を積んで出発

練習用人形（成人4体と子供1体）

練習用AED 4台

ノートパソコン、プロジェクター

※練習用人形4体と練習用AEDは最上広域市町村圏事務組合消防本部からお借りしています。

18:40



講師紹介

当院から約30分で会場に到着。40名程の参加が予想されたため、講師は救急救命士の渡部を含め4名です。地域医療連携室柏谷が講師を紹介します。

18:50



1次救命処置の講義

まずは、簡単な講義で1次救命処置（BLS）の①迅速な119番への通報、②迅速な心肺蘇生法、③迅速なAEDの使用という3点の大切さを学びます。

18:55



替え歌でリラックス

参加している皆さんの緊張を解いてくれる歌が「蘇生GO!」です。これは徳洲会グループの医師による替え歌で、どこへ行っても会場は笑いと拍手に包まれます。

19:00



講師陣による実演

続いて、講師を囲んでデモンストレーションを行います。このような講習に初めて参加する方が多く、講師陣の1つ1つの動作を見逃さないよう真剣な眼差しです。

救命処置の助けを求める場面では「指差し指示」の重要性が強調されます。



重要なポイント 「指差し指示」

「119番通報してください」や「AEDを持ってきてください」など指示を出す時は、相手を指差して役割を明確にしましょう。

19:10



グループ別に実技開始

最後は、講師のデモンストレーションを参考にして傷病者発見からAED使用までの実技を行います。

参加した皆さんからは、「心臓マッサージが想像以上に疲れた」や「AEDの操作方法が簡単で思っていたよりも使いやすい」など感想がありました。

19:40

講習終了
皆さん
お疲れ様でした。



院内の出来事



今回は、ふれあい看護体験、6階病棟のレクリエーション、さらに番外編としてお店をご紹介します。

5月12日は「看護の日」 看護師を目指す高校生が1日体験

近代看護を築いたフローレンス・ナイチンゲールの誕生日である5月12日は「看護の日」。当院では13日にふれあい看護体験を行い、「将来看護師になりたい」と考えている高校生15名が参加しました。

白衣に着替え、施設見学などのオリエンテーションを終えると各病棟に移動し、担当看護師の説明を受けながら食事介助やシーツ交換などを体験しました。

今回参加した皆さんには、近い将来看護師となつて当院に戻ってきてほしいと思います。



シーツ交換を体験。
「看護師さんの作業は、
丁寧で速かった。」



参加者全員で
記念写真

6階病棟 レクリエーションで笑顔いっぱいに

ふれあい看護体験が行われていた5月13日、6階病棟から楽しそうな声が聞こえ、向かってみるとレクリエーションを行っていました。その中には6階で看護体験中の高校生3名の姿もありました。

お誕生日を迎える患者さんが紹介され、その後、病棟スタッフによる花笠踊りや手足を動かす座位体操などが行われました。

その中でも、患者さんが一番笑顔になっていたのは隣の人とじゃんけんして、バトン代わりにカツラを被せていくというゲーム「かつらリレー」でした。



スタッフによる花笠踊り披露

番外編 オススメは「こだわりの銘柄豚定食」 3男坊(東根市)

今回は、最後に番外編として東根市の「3男坊」というお店を紹介します。

従業員の方にお話を伺うと、こちらでは「こだわりの銘柄豚定食」が人気メニュー。その中でも「イベリコ豚ロースカツ定食」は大変貴重な一品であるため、限定になっているそうです。ぜひ電話予約してください。

ちなみに、取材当日は日本中を沸かせたあのワールドベースボールクラシック決勝が行われていました。しかし、お店は普段と変わらぬ落ち着いた雰囲気。果樹園を眺めながらおいしいものをじっ

くり堪能したいという方に最適です。取材へのご協力ありがとうございました。



これが噂の
「イベリコ豚ロースカツ定食」
4200円

『3男坊』

住 所 東根市柏原 1-1-45

(山形空港の隣)

電 話 0237-47-3750

